
VA Böhling stellt die Sitzungsvorlage zur ersten Eröffnungsbilanz der Stadt Schortens vor. 

 

RM Eggerichs bedankt sich für die geleistete Arbeit. 

 

RM Homfeldt bedankt sich ebenfalls für die geleistete Arbeit und erkundigt sich nach möglichen 

Risiken bzw. Änderungen bei den endgültigen Jahresabschlüssen, da zuvor lediglich vorläufige 

Jahresabschlüsse durchgeführt werden konnten.  

 

StOAR Idel teilt hierzu mit, dass bisher nur mit den geplanten Abschreibungen gerechnet werden 

konnte. Im Rahmen der Jahresabschlüsse werden die Abschreibungen nunmehr genau ermittelt, 

sodass es noch zu Änderungen kommen wird. Diese lassen sich jedoch noch nicht konkret 

abschätzen. 

 

Auf Nachfrage von RM Müller, wie lange die Folgebilanzen in etwa dauern werden, teilt VA Böhling 

mit, dass unterjährig bereits einiges an Vorarbeit geleistet wurde, ein konkreter Zeitrahmen aber 

schwer abzuschätzen ist.  

 

RM Eggerichs weist im Zusammenhang mit der Eröffnungsbilanz auf die Bedeutung der Entlastung 

für den Bürgermeister hin. 

 

BM Böhling fügt ergänzend hinzu, dass die vorläufigen Jahresabschlüsse so genau wie möglich 

ermittelt wurden. 

 

Anschließend ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung: 

  


